

00:00- 02:42

Hablar de los buenos resultados. Es un trimestre sólido para Santander las contribuciones positivas de todos nuestros negocios. Lo que demuestra la fortaleza de la estrategia y el modelo de negocio que tiene el banco. Es muy importante.

Presentamos un beneficio de 2.900 millones de euros. Es un aumento del 11% contra el primer trimestre del año 23, hechos 9% arriba en euros constantes. Y eso es excluyendo el gravamen temporal que tenemos en España. Si excluimos ese gravamen temporal, es un trimestre récord para el banco. Estamos ejecutando nuestro plan de transformación, que ya está impulsando mejoras en la eficiencia y el crecimiento de la rentabilidad.

Lo van a ver ahorita en los detalles de la presentación y como resultado, la ratio de eficiencia mejora sustancialmente hasta el 42,6%. Eso está abajo del 43% que vimos como indicador para todo el año y el margen neto crece a doble dígito interanual en los últimos ocho trimestres. Nuestros RoTE aumentó hasta el 14,9%, es 16,2% si analizamos el impacto del gravamen temporal del impuesto.

Al mismo tiempo, nuestro sólido balance tiene ratios robustos de capital y una sólida calidad crediticia y contribuye al fuerte crecimiento rentable y a la creación de valor para sus accionistas. Es importante hacer notar que el valor neto contable, el TNVA más el dividendo por acción aumenta en un 14% interanual.

Un sólido desempeño ingresos impulsado por el buen margen de intereses y las comisiones récord respaldadas por todos nuestros negocios y regiones.

Los ingresos crecen mientras los costes permanecen prácticamente de planos, En términos reales. Es un apalancamiento operativo que estamos teniendo. Es el cambio de modelo que estamos dándole al banco y las dotaciones continúan normalizándose todo esto en línea con lo que teníamos esperado.

Como podemos ver, eso es un gran comienzo del año y estamos en un buen camino para alcanzar los objetivos que nos marcamos en el 24. Y estamos reiterando y lo hicimos ahorita en nuestra llamada con analistas.

Reiteramos todos nuestros objetivos para el año 24. Primero, buenas dinámicas de negocio que apoyan un crecimiento a un dígito alto. La ratio de eficiencia, como ya comenté, mejora incluso con toda la inversión que estamos haciendo, la transformación

es importante recalcar que estamos logrando estos resultados respaldados en el apalancamiento operativo que ya comenté, que proporciona la transformación que estamos llevando a cabo, el cual mejora tanto los costos como los ingresos.

02:42-03:05

La verdad es que vemos España muy sólida.

Vemos un muy buen crecimiento. Vemos el empleo manteniéndose a muy buenos niveles e inclusive, Ángel seguro te va a comentar que estamos viendo y empezando a ver demanda de crédito, sobre todo, por ejemplo, en maquinaria en equipo, que la habíamos dejado de ver por algún tiempo y entonces vemos que las empresas empiezan a demandar en ese lado. Entonces vemos un ciclo económico bastante sólido y funcionando bien en España.